

NEWS

Polsek Bongas Melaksanakan Patroli Sing Hari, Sasar Pusat Keramaian Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Aug 5, 2023 - 18:59



Polsek Bongas Melaksanakan Patroli Sing Hari, Sasar Pusat Keramaian Masyarakat

Indramayu - Dalam upaya untuk meningkatkan keamanan dan rasa aman bagi masyarakat, Polsek Bongas jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengintensifkan kehadiran petugas di lapangan dengan melaksanakan patroli siang hari. Sabtu (05/08/2023)

Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Bongas, Kabuapten Indramayu agar tetap kondusif serta memberikan kenyamanan bagi warga dalam beraktivitas.

Mereka berkeliling di berbagai wilayah strategis, termasuk di pemukiman penduduk dan jalan pantura, serta tempat-tempat yang sering dijadikan target oleh pelaku kejahatan jalanan.

"Patroli sore hari ini adalah bagian dari komitmen kami untuk meningkatkan kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat. Kami ingin memberikan rasa aman kepada warga dan mengurangi potensi terjadinya kejahatan jalanan," ungkap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Bongas, Iptu Maryudi.

Dalam patroli tersebut, petugas memberikan perhatian khusus pada daerah rawan kejahatan dan rawan kamtibmas.

Mereka juga berinteraksi dengan masyarakat, mendengarkan keluhan dan memberikan himbauan tentang pentingnya keamanan.

"Melalui patroli ini, kami ingin mengajak masyarakat untuk lebih aktif berperan serta dalam menjaga keamanan lingkungan mereka sendiri. Bersama-sama, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua," tambah Iptu Maryudi.

Dengan patroli sore ini, kami menunjukkan komitmen mereka untuk selalu hadir di lapangan dan mendekati diri kepada masyarakat.

Kehadiran aktif petugas kepolisian di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan efek positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah serta memperkuat ikatan antara polisi dan warga dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.